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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Félix-Leclerc, 
le 6 décembre 2022, au salon du personnel. 
 
 
Membres Présences 

 
Carolyne Brouillard, parent ☒ 
Laéna Couillard, parent (présidente) ☒ 
Roxanne Crête, enseignante ☒ 

Naouale El Yaagoubi, parent ☒ 
Anik Dixon, orthopédagogue ☒ 
Tatiana Harker, parent ☒ 
Anne-Marie Lamarre, directrice ☒ 

Julie Taillefer, directrice adjointe ☐ 
Caroline Langlais, parent ☒ 
Yannick Lavallée, parent ☒ 
Sébastien Norris, enseignant ☒ 
Isabelle Parisien, représentante du service de garde ☒ 
  
  
 

1. MOT DE BIENVENUE ET PRÉSENCES 
 

Madame Laéna Couillard, présidente, accueille les membres et leur souhaite 
la bienvenue.  
 
Mme Anne-Marie Lamarre, en l’absence d’une personne volontaire, se propose 
comme secrétaire pour la séance en cours. 

 
 
2. VÉRIFICATION DE LA PROCÉDURE DE CONVOCATION ET DU QUORUM 

 
Mme Laéna Couillard, présidente, constate le quorum et ouvre la séance à 
19 h 02. 

 
 
3. QUESTIONS DU PUBLIC 
 

Mme Carol Orozco, parent, présente à la séance, n’a aucune question. 
 
 
4. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Mme Anik Dixon propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté. 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 
12/2022-137 Adopté à l’unanimité 
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5. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 25 OCTOBRE 2022 ET SUIVIS   
 

IL EST PROPOSÉ par Madame Isabelle Parisien d’adopter le procès-verbal du 
25 octobre 2022 avec les corrections suggérées (point 11). 
 
Suivi quant à la formation pour les nouveaux membres : Mme Laéna Couillard 
confirme que la formation obligatoire a été suivie par l’ensemble des 
membres. 
 

12/2022-138 Adopté à l’unanimité 
 
 

6. MESURE 15023 (BILAN DES INSCRIPTIONS AUX ACTIVITÉS PARASCOLAIRES) 
 

Mme Anne-Marie Lamarre présente le bilan des inscriptions aux activités 
parascolaires : 
Chorale : 22 inscriptions 
Dessins animés : 23 inscriptions 
Hip Hop : 13 inscriptions 
Apprentis sportifs : activité annulée (manque d’inscriptions). 

 
 

7. ACTUALISATION DU PROJET ÉDUCATIF 
 
Mme Anne-Marie Lamarre ainsi que Mme Anik Dixon, membres du comité de 
pilotage, présentent la démarche d’actualisation du projet éducatif et informent 
des derniers travaux de l’équipe en lien avec le bilan 2018-2022, les valeurs de 
l’établissement et les travaux amorcés quant aux objectifs. Le comité est très 
satisfait de l’avancement du projet et de l’engagement de l’ensemble du 
personnel de l’école et s’engage à présenter une mise à jour des travaux lors 
des rencontres du conseil d’établissement. 

 
 
8. RÉVISION BUDGÉTAIRE 2022-2023  

8.1. Budget révisé du service de garde 
 
Mme Anne-Marie Lamarre présente le budget révisé du service de 
garde (voir document en annexe). 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Tatiana Harker d’adopter le budget révisé 
du service de garde. 

12/2022-139 Adopté à l’unanimité 
 
 

9. ACTIVITÉS ET SORTIES ÉDUCATIVES/CULTURELLES/SPORTIVES 2022-2023 
 

Madame Lamarre présente aux membres du conseil six activités scolaires 
pour approbation. Il s’agit de : 
 

1- Tortue Berlue « Petits monstres » 
Préscolaire (voir tableau présenté en annexe);  
Frais à charger aux parents. 
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2- ProfAqua 
Préscolaire (voir tableau présenté en annexe); activité payée à partir de 
l’annexe 99, École accessible et inspirante. 
 

3- Visite de « La maison autochtone » 
3e année (voir tableau présenté en annexe) ; activité payée à partir de 
l’annexe 99, École accessible et inspirante. 

 
4- Le Biodôme 

3e et 4e année (voir tableau présenté en annexe); activité payée à partir 
de l’annexe 99, École accessible et inspirante. 

 
5- Les neurones atomiques 

4e année, multi et GADP (voir tableau présenté en annexe); Si subvention 
La culture à l’école obtenue. 
 

6- Le Biodôme 
6e année (voir tableau présenté en annexe) Si subvention La culture à 
l’école obtenue. 
 
IL EST PROPOSÉ par Mme Tatiana Harker d’approuver les activités et 

sorties éducatives/culturelles/sportives telles que présentées. 
 

12/2022-140 Approuvé à l’unanimité 
 
 

10. PROJET D’AMÉNAGEMENT DE LA COUR D’ÉCOLE 
 
Point reporté à l’année scolaire 2023-2024. L’école Félix-Leclerc a 
l’intention de présenter un projet au Centre de services scolaire. Le projet 
est actuellement à l’étape de la planification en collaboration avec les 
membres du comité sur les saines habitudes de vie et la mesure 15023 À 
l’école, on bouge! sous la coordination de la directrice adjointe, 
Mme Julie Taillefer. 
 
 

11. DON DESJARDINS ROUSSILLON (3 057,50 $) 
 

Un don au montant de 3 057,50$ a été remis à l’école Félix-Leclerc afin 
d’aider à l’organisation d’activités, de projets ou pour des achats destinés 
aux élèves de l’établissement. Le montant sera déposé dans le Fonds à 
destination spéciale à cette fin. Le conseil d’établissement sera informé 
de l’utilisation de cette somme dès que possible. 

 
IL EST PROPOSÉ par Mme Naouale El Yaagoubi d’approuver le don des 
Caisses Desjardins Roussillon au montant de 3 057, 50 $. 
 

12/2022-141 Approuvé à l’unanimité 
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12. AUTRES SUJETS 
 
12.1. Correspondance de la présidente 

 
Aucune correspondance. 
 
 

12.2. Comité des parents (information du délégué) 
 

Aucun suivi. 
 
 

12.3. Mot de la représentante du service de garde 
 

Mme Isabelle Parisien fait un retour très positif sur le déroulement 
des dernières journées pédagogiques où plusieurs activités ludiques 
fort appréciées des participants sont planifiées et supervisées par 
les éducatrices. Mme Parisien souligne l’augmentation des 
inscriptions à ces journées thématiques. La clientèle prévisionnelle 
était de 50 élèves alors que la clientèle réelle moyenne lors des 
journées pédagogiques est de 90 élèves depuis la rentrée. 
 
 

12.4. Mot de la directrice 
 

Mme Anne-Marie Lamarre remercie tous les membres pour leur 
généreuse implication lors de cette séance et fait un retour très 
positif sur la dernière « journée du P’tit bonheur « (avec M. 
Sébastien Norris, enseignant à l’école, alias DJ Norrix). Mme 
Lamarre annonce les prochaines journées du P’tit bonheur qui 
prendront la forme cette fois d’une « semaine du P’tit bonheur » 
sous le thème du temps des Fêtes (19 au 23 décembre). Plusieurs 
activités seront organisées pour les élèves et les membres du 
personnel durant cette semaine thématique (courrier de Noël, la 
lecture en cadeau, récréations musicales et allongées, déjeuner en 
pyjama, etc.). Finalement, Mme Lamarre souligne l’implication des 
représentants au conseil d’élèves et les enseignants qui les 
accompagnent pour leur implication dans ce projet. 
 
 

13. DIVERS 
 

Aucun point. 
 
 

14. BILAN DE LA RENCONTRE PAR LA PRÉSIDENTE 
 
Mme Laéna Couillard témoigne de l’efficacité et de l’engagement des 
membres du conseil lors de cette rencontre. Elle souligne et remercie, au 
nom de tous les parents, l’engagement de l’équipe-école, notamment dans 
l’organisation des activités et dans l’actualisation du projet éducatif 2023-
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2027. Finalement, tout en les remerciant, elle souhaite un chaleureux et 
heureux temps des Fêtes à tous les membres en leur souhaitant une 
merveilleuse année 2023. 
 
 

15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Sébastien Norris que la séance soit levée à 
20h25. 

 
12/2022-142 Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
 
___________________________              ___________________________       
Laéna Couillard            Anne-Marie Lamarre 
Présidente                                Secrétaire et directrice 


